

CENTRE CULTUREL DE SICIE

Conférence sur « George Sand à Tamaris »

Le samedi 15 avril, à 17 h. 30 dans les locaux du Centre Culturel (Ecole de garçons de Reynier), une conférence sera donnée par M. L. Baudouin de l'Académie du Var, président d'honneur de la société « Les Amis de La Seyne Ancienne et Moderne ».

Le sujet traité sera le séjour de George Sand à Tamaris en 1861. La grande romancière alors âgée de 57 ans, était assez sérieusement malade et sur le conseil de son médecin, dut venir se reposer sur la Côte d'Azur. Elle choisit le petit hameau de Tamaris, alors très isolé et où l'on ne pouvait venir de Toulon qu'après avoir traversé la rade en bateau jusqu'à La Seyne, puis en louant de là une voiture à cheval jusqu'à Tamaris. Pendant les trois mois de son séjour elle écrivit deux romans. Dans l'un « Tamaris », elle raconte ses promenades à Six-Fours et dans la presqu'île de Sicié.

Le conférencier M. Louis Baudouin qui habite La Seyne depuis de nombreuses années, est l'auteur du livre « Histoire Générale de La Seyne-sur-Mer », beau volume de 900 pages, illustré de 24 photographies, de 6 plans, paru en 1965 et qui fait revivre l'his-

toire de la presqu'île de Sicié et plus particulièrement de la ville de La Seyne, depuis son origine jusqu'à la fin du XIXème siècle.

M. Baudouin a bien voulu, à la demande de ses lecteurs habitant Six-Fours, accepter de signer son livre à la fin de la conférence.

Nous espérons que nombreux seront ceux qui viendront assister à cette nouvelle manifestation du Centre Culturel de Sicié.

Entrée libre et gratuite.

—o—